



Nombre del alumno: Yessica del Rocio garcia Calderón

Nombre del profesor: doc. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: antropología medica II

Grado: 2

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de marzo de 2023.

ANTROPOLOGIA MEDICA

En este ensayo hablaremos acerca de la antropología médica siendo originaria del seno de la comunidad médica creada por Pedro Laín Entralgo en 1908-2001 con su examen de antropología médica constituyente a un homenaje digno de sus labores científicas hasta necesario para conservación del pensamiento con un subcampo emergente de la salud social y cultural estudiando todo del ser humano con su trabajo de explorar nuestros orígenes como es la especie, nuestras culturas actualidad y como es la humanidad con adopción de un enfoque holístico de los seres vivos como lo es la medicina con una categoría, interpretación, construcción social, variable en tiempo, y social del agrupamiento humano que lo produce y así entender la construcción social hay que contextualizarla o conocer la teoría y prácticas para así tener su estudio en revistas especializadas con inclusión de la historia de la medicina conceptuada de la enfermedad y prácticas que se llevan a cabo a través del tiempo con resultados satisfactorios de gran aporte para la sociedad respetando usos y costumbres siendo un campo tanto social como cultural, con fundamentos en la investigación y producción a través de teorías sobre las representaciones culturales en la salud, la enfermedad incluyendo prácticas de atención o asistencia ya que en el sector de la salud en la actualidad se debe tener la mayor comprensión sobre la necesidad del cambio de estrategias de prestación de los servicios, con amplio enfoque hacia sus aspectos importantes como el psicológico, social, género, económico, y pérdida de salud con mayor y mejor atención para zonas rurales, marginadas o ya sea indígenas donde se requiere la necesidad médica con una distinción en determinantes sociales del proceso salud-enfermedad sin discriminación, estigma o pobreza como en este campo con objetivo de salud que es también un objeto de estudio con cada proceso para así en la relación médico religiosa con la antropología esta conformada como disciplina independiente a mitad del siglo XIX con pioneros surgiendo en ella diversas cátedras y estudios con separación de la teología y de las variedades corrientes filosóficas de la misma época, la nascente ciencia de la religión se proponía un análisis comparativo de mitos y creencias mediante influencias de métodos o ya sea secuencias evolutivas con un modelo escalonado donde desde la oscura ignorancia del salvajismo, la humanidad se apropiaba en el correr de la historia de la luz del conocimiento que a llevado al uso pleno de la razón, así como el conocimiento del mismo y de la naturaleza. Dicha estructura es reiterativa así en la mayoría de los casos el modelo se establece en base a una razón, típica de la modernidad del espíritu con una visión sobre

la medicina que es tratar a la curación y prevención de la enfermedad para así mantener la salud ya que la medicina es historia a través de la cultura en la lucha del hombre contra la enfermedad y desde sus comienzos la historia de esta a transcurrido por periodos que son cuatro con medicina primitiva siendo antigua con la historia del hombre al sufrir los primeros hombres enfermedades o heridas habiendo hombres tratando infecciones, en la medicina antigua el advenimiento de la mas avanzada medicina griega ya que existían en diversas sociedades sistemas pre- científicos de medicina avanzada en la magia, así la religión al igual que la magia tiene su origen y función en situaciones ligadas a un conflicto deseo-realidad aunque mientras que la magia es un arte practico establecido en una relación medios-fines, la religión es donde medios y fines se autocontienen a si mismo. La magia apunta a resultados directos, la religión intenta apropiarse y reducir la angustia sobre cuestiones mas existenciales, abstractas como lo es la muerte, crisis y así el desarrollo de la tradición. Su función radica, regula y neutraliza las fuerzas del instinto de autoconservación impidiendo las acciones de dichos impulsos desintegrados por su aprobación simbólico-ritual en la tradición y las redes en las que se encuentra el brindamiento a la integridad mental, de esta forma las tradiciones ofrece los mecanismos hacia el conocimiento e defensa que permitan evitar los peligros del miedo, del desaliento, y desmoralización, para tener un buen estado y mantenerse en equilibrio por eso es importante tomar la consulta y al paciente como ser humano poniéndose en el lugar del afectado respetando sus pensamientos, creencias y culturas dejando por un lado solo el conocimiento científico tomándolo en cuenta y escuchándolo ya que esto ayudara tanto como en lo físico como en lo emocional ya que la antropología medica el interés hacia el conocimiento de lugares épocas, culturas y sociedades consideradas distintas. Para así la antropología fue quizás la primera ciencia social en otorgarse un estatus a la vivencia descubierta a través de la experiencia de manera que a permitido a entender como la gente y la gente de otros lugares y tiempos Vivian y cuan similares o diferentes eran en relación a nosotros ya que estos conocimientos nos han teniendo relaciones de convivencia con nosotros y con nosotros mismos a partir de la comprensión e identificación de dramas común y de la necesidad de humana de auto interpretación sin embargo no contó con la ciencia con una tradición intelectual continuo sino que su desarrollo ha sido multilínea lo que quiere decir que ha dependido de acciones tradiciones nacionales de los aportes de varios autores de su creciente antropología abre puesto un saber abierto que no está exento de confusiones y una gran variedad de pensamientos y puntos de vista con diferentes estatus ya sea con el pensamiento medico científico o tradicional sin ofender.

Bibliografía

- A.d, S. i. (enero-junio de 2010). *Medianas locales en los Altos de Chiapas*. Obtenido de Asociación Nueva Atropología : Pág 11-31: <https://www-redalyc.org/pdf/15/15915677002pdf>.
- Berna, L. (s.f.). *Hidroterapia*. Obtenido de Luis bernal. es: <https://www.sld.colgalerias/pde/sitios/rehabilitación-bal/hidroterapia3.pdf>.
- Bourgeois, P. (2010). *Fangoterapia*. Obtenido de El extraordinario poder curativo de arcilla: <https://booksgoogle.es/books?hl=es&id=G3JrDQAAQBAJ&oi=fn&pg=PT38&dq=latara...#v=onepage&=fangoterapia&=false>.
- Peralta, H. (2005). *Los usos y costumbres en las comunidades indígenas de los altos de Chiapas como una estructura conservador*. PAPIIT. Obtenido de Pág. 121-144